

Philippe Sanmarco en campagne



Philippe Sanmarco entouré de plusieurs de ses colistier(e)s. (Photo : Patrick DI DOMENICO.)

PHILIPPE SANMARCO, tête de liste de la gauche plurielle dans le 1^{er} secteur de Marseille (7^e et 7^e arrondissements), a inauguré lundi soir une série de rencontres et débats dans les quartiers.

Placé sous le signe de l'écoute et de l'échange, ce coup d'envoi de la campagne des municipales s'est déroulé dans un restaurant de Besençon en présence d'une soixantaine de participants. Pour la circonstance, Philippe Sanmarco (PS) était accompagné de plusieurs de ses colistiers dont Mireille Mavridès, chef de file des candidats communistes, Christian Pellicani (PCF) conseiller d'arrondissement sortant, et plusieurs représentants des Verts.

Candidats et participants se sont félicités de la richesse des débats, à l'image de « la richesse que constitue la diversité de la population d'un quartier menacé par les choix de la municipalité actuelle ».

Avant de se séparer, ils ont reçu la visite de René Olmeta. Le leader de la gauche plurielle a réaffirmé une nou-

velle fois qu'il se battait « pour la gagne ».

Christian CARRERE



van Laack

Automne-Hiver

Certes le bon goût s'achète depuis 1881



Et oui depuis si longtemps déjà, van Laack est synonyme d'une mode qui se distingue par son style. Ce style a su se débarrasser du superflu pour se limiter à l'essentiel, c'est-à-dire : d'excellents matériaux et une élégance discrète et actuelle - c'est cela la subtilité «van Laack»

Carmelo Bianca

20, rue Montgrand 13006
(métro parking/Préfecture) ☎ 04 91 33 31 31